



Culturas Aysén invita a participar en concurso Cuentos de Invierno

Coyhaique.- Un certamen que ya es tradición en las comunidades escolares de la Región de Aysén es el Concurso Cuentos de Invierno, cuya edición número 15 ya está abierta para que postulantes de las diferentes categorías presenten sus textos inspirados en la Patagonia y sus personajes.

El certamen, organizado por la Secretaría Regional Ministerial de las Culturas, las Artes y el Patrimonio de la Región de Aysén en el marco del Plan Nacional de la Lectura, fue lanzado en el Colegio Unión Fraterna de Coyhaique, con el objetivo de incentivar la escritura en niños, niñas y jóvenes, y la creación literaria que rescata historias locales que aportan identidad.

El concurso está dividido en 5 categorías: tercero y cuarto básico; quinto y sexto básico; séptimo y octavo básico; primero y segundo de enseñanza media; y una quinta categoría para profesores, educadores de párvulos y agentes educativos. Esta última opción invita a homenajear los 80 años del Premio Nobel de literatura de Gabriela Mistral, escribiendo cuentos inspirados en la vida y obra de nuestra poeta máxima.

Felipe Quiroz, seremi de las Culturas Aysén, piensa que “Cuentos de Invierno nos ha demostrado que los niños, las niñas y los jóvenes de las distintas comunas de la región tienen ganas de escribir y de entregar el imaginario de sus localidades, de aportar



identidad a la narrativa regional. Queremos motivar a las comunidades escolares para que escriban sus cuentos durante este invierno y se motiven a participar”.

Moisés Araneda, profesor del Colegio Unión fraterna de Coyhaique dijo que “con esto nosotros fomentamos la creatividad y la escritura de nuestros estudiantes y somos ejemplos para ellos. Participen este año”.

Puedes revisar las bases en
<https://tinyurl.com/3yj92399>